

Beschlussbegründung:

Die Beschaffung von Rufmeldern und die Umstellung der Sirenenanlagen von analog auf digital war nicht vorgesehen. Durch die gemeinsame Beschaffung für die gesamte Verwaltungsgemeinschaft konnten Kosten eingespart werden. Daher ist die überplanmäßige Ausgabe erforderlich geworden. In dieser Höhe ist ein Beschluss des Gemeinderates nötig.

Finanzielle Auswirkungen:

Ja: X Nein:

Ausgaben:

Einnahmen:

Planmäßig bei Hst.:

Überplanmäßig bei Hst.:

Außerplanmäßig bei Hst.:

Bemerkungen: